SPA

EL GOBIERNO EXTIENDE EMERGENCIA DE SALUD PÚBLICA POR COVID-19

El 19 de Julio, el secretario de salud y servicios humanos de EEUU Xavier Becerra renovó el Estado de Emergencia de Salud Pública (PHE) por otros 90 días, efectivo el 20 de Julio de 2021.

Con esta renovación, los servicios de exámenes, detección, facturación y cobertura de telesalud que se implementaron como respuesta al PHE de COVID-19 serán extendidos a todos nuestros miembros. Esta extensión continuará hasta que el PHE sea terminado o extendido de nuevo.

¿Tienes preguntas sobre esta extensión o sobre los beneficios cubiertos que son impactados por ella? Favor de contactar Servicio a Miembros.

Last updated: 07.20.2021